



Argumentaire journée de mobilisations du 1^{er} octobre 2024

Pour que le 1^{er} octobre 2024 soit conquérant et victorieux !

Les retraité·es et les actif·ves s'emparent de cette journée d'action internationale et nationale pour en faire une puissante mobilisation avec grèves, rassemblements, manifestations, cahiers de revendications partout en France.

Le choix de Macron de ne pas tenir compte des urnes et de nommer un 1^{er} ministre de droite est une insulte à la démocratie et aux organisations syndicales qui soutenaient un programme économique et social qui reprenait leurs principales revendications. Cette situation inédite doit nous mener à donner une résonance particulière à cette journée d'action.

Au niveau européen :

Cette date est en construction depuis des mois. Les retraité·es et leurs organisations syndicales nationales et européennes poussent pour des revendications communes à toutes et tous et d'autres plus spécifiques suivant les situations nationales.

C'est ainsi que toutes les organisations de la FERPA, dès le printemps et avec le soutien de la CES, saisissent le 1er octobre pour faire entendre les voix des retraité·es et personnes âgées. Sur le thème initial unanimement accepté, il s'agit pour la FERPA et de ses organisations syndicales, d'exiger que les retraité·es ne soient plus tenus à l'écart des processus décisionnels qui ont trait à leurs conditions de vie et à leurs droits sociaux. La reconnaissance des retraité·es passe par la fin des stéréotypes sur l'âgisme et par la mise en valeur de leurs expériences et de leur implication dans la société. Les revendications prioritaires portées au niveau européen sont :

- L'instauration partout d'un minimum de pension supérieur au seuil de pauvreté ;
- Son indexation automatique sur les salaires et/ ou les prix ;
- Le droit aux soins de santé, et de qualité pour toutes et tous même pour ceux de longue durée ;
- Le droit à des logements de qualité adaptés aux personnes âgées ;
- Le droit à l'accès à l'énergie et à des services essentiels avec des tarifs abordables à toutes et tous.

L'UCR CGT (Union confédérale des retraité·es)

L'Union confédérale des retraité·es s'investit pleinement dans ce processus de mobilisation qui est désormais confédéralisé avec l'appel de nombreuses fédérations syndicales et de leurs UFR pour exiger :

- L'augmentation du SMIC (2000 euros brut) ;
- L'abrogation de la réforme des retraites passée à coups de 49/3 et le retour à la retraite à 60 ans ;

- La revalorisation des retraites et pensions ... (HALTE AU MENSONGE SUR LES REVALORISATIONS DES PETITES RETRAITES) ;
- L'augmentation des moyens alloués aux services publics et notamment à l'hôpital public ;
- Une véritable politique de santé pour mettre un terme aux déserts médicaux et à la multiplication des tarifs non conventionnés ;
- L'amélioration de notre système de protection sociale et son financement par les cotisations sociales.

La CGT appelle l'ensemble des salarié·es et des retraité·es à faire une puissante journée de manifestations, de grèves, de rassemblements dans tout le pays.

Notre UFR NE RESTERA PAS SUR LE BANC DE TOUCHE !

La journée de mobilisation du 1er octobre, est l'occasion également pour nous d'exiger la pérennisation de la CNRACL et de son Fonds d'Action sociale, l'augmentation de la valeur du point d'indice, le développement des services publics et de l'emploi public.

En ce qui concerne les syndicats et sections de retraité·es, nous les invitons à rencontrer au plus tôt les USR, USLR, les autres unions fédérales de retraité·es de leurs régions, les UD, etc. pour travailler ensemble et créer les conditions d'une pleine réussite. Nous vous engageons à participer aux cortèges et aux mobilisations de la façon **la plus visible possible avec drapeaux et banderoles** et de **vous rassembler si possible entre territoriaux pour que notre fort mécontentement ne passe pas inaperçu.**

« Remontez-nous rapport, comptes rendus et photos pour que l'on mesure le succès, mais aussi pour que l'on puisse valoriser notre déploiement ».

Merci de diffuser et de faire diffuser au plus grand nombre ce tract et note argumentaire et d'utiliser tous les réseaux téléphoniques, internet et sociaux, pour que nul ne puisse ignorer l'importance de la participation de toutes et tous.

Faisons grandir jusqu'au 30 septembre la préparation d'actions pour un grand 1^{er} octobre qui répondra en écho à la nomination du 1^{er} gouvernement LR de Barnier et à ses objectifs de plans d'austérité (hausses fiscales, pas d'abrogation de la réforme des retraites, ajustement sur les plus petites retraites, nouvelle cure d'austérité pour toutes les aides sociales ...) avec la complicité du Rassemblement National.

Réussissons le 1^{er}, puis le 2 et chaque jour suivant jusqu'au succès revendicatif, politique et social.